

さかい輪

かわら版

坂井輪中学校区まちづくり協議会だより

第31号

年末パトロールなどの実施

防犯・交通安全部

年末の防犯と、交通事故防止を広報する目的で、12月21日（土）に、西区役所周辺、亀貝商業施設、新通商業施設、新潟大学前駅周辺で防犯・交通安全部のパトロールを実施しました。合わせて、啓発チラシ、夜光反射シール等を配布しました。

また、年明け令和2年1月28日（火）に実施された大雪を想定した坂井東小学校の集団下校訓練に参加し、主要交差点にてセーフティスタッフの皆さんとともに児童の誘導に当たりました。



西区役所前での出発式



集団下校で児童を誘導

子ども絵画展示活動



● 文化・スポーツ部



坂井輪中学校区内に存在する「3保育園・2幼稚園・2小学校・1中学校」の8カ所から、子どもたちが一生懸命に思いを込めて描かれた絵画を展示する活動を行っています。展示箇所は、JR越後線寺尾駅から内野駅より約800mに位置する寺尾地下道（市道南北連絡道）に展示してあります。展示期間は通年であり、2か月ごとに絵画を交換しています。

展示経過は、平成7年に地下道が市道として開通後、平成18年から展示活動を行い、令和元年度で延べ81回の交換、1,256枚の絵画を展示する活動を行ってきました。地下道を利用される地域の方から、「子どもの成長が良くわかる」、「心が和む」、「安心して通行できる」などのお言葉を頂戴しています。

今後も地下道の環境保全・利用者の安心・安全な通行などのため続けたいと思いますので、通行の際はご覧になって下さい。



地域コミュニティ育成事業 (モデル事業) 開催される!



1月18日(土)、2月9日(日)の2日間、坂井輪健康センター3階大会議室において、新潟市市民協働課主催、まちづくり学校運営協力にて事業が行われました。

1回目は、41名の方々に参加頂きました。人口データなどから坂井輪地域の現状と予測される将来の姿を知り、持続可能な運営に向けた活動見直しの意義や手法について学びました。それを受けて2回目までに、各部において「活動実績評価シート」を作成しました。

2回目は、35名の参加者にてシートを元に各部の事業(活動)を発表、他の参加者から「質問、助言や提案」を受けました。その後、各部(グループ)において課題解決策を話し合い、結果を発表して閉会しました。

令和2年度 新年 情報・意見交換会 開催 ● 連合自治部

2月2日(日)、坂井輪健康センターにて令和2年度の情報・意見交換会を行いました。今年度は、「安心・安全な明るい地域づくりを目指して」をテーマとして、来賓に笠原西区長をはじめ、区役所各課の課長、阿部新潟西警察署長、二村新潟西消防署長、佐藤坂井輪中学校長、伊比新通小学校長、石塚坂井東小学校長のほか、地域の各種機関からお越しいただきました。西区の現状の課題や、今後の取り組みについて連合自治部の地域代表の皆様と意見交換を行いました。



梶原会長の挨拶のあと、笠原西区長から「地域への愛着を深め、魅力ある西区づくりをめざす」と西区行政の施策方針をお話いただきました。



阿部新潟西警察署長からは、「地域ぐるみの地域安全活動が重要」とのお話しもいただきました。

参加者からは、大雨時の排水対応のこと、避難所の備蓄体制についてなど活発なご意見、質問も挙がり、有意義な意見交換会となりました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。